

Communiqué de presse

Le 22 avril 2025

L'AND-SC2S et la FNAQPA unissent leurs forces pour rompre l'isolement des aînés et valoriser les métiers du grand âge

L'Association Nationale pour le Déploiement du Service Civique Solidarité Seniors et la Fédération Nationale des Associations de Qualité de Vie des Personnes Âgées (FNAQPA) signeront aujourd'hui une convention de partenariat pour répondre à **trois enjeux majeurs du bien-vieillir : lutter contre l'isolement des personnes âgées, favoriser leur autonomie et promouvoir les métiers du grand âge.**

La signature se tiendra à la *Maison d'Annie*, établissement situé à Saint-Étienne (42), en présence de jeunes engagés en mission de Service Civique Solidarité Seniors.

Grâce à cette convention, la FNAQPA rejoint la mobilisation nationale, lancée en 2021, du Service Civique Solidarité Seniors. Ce dispositif offre aux jeunes de 16 à 25 ans et jusqu'à 30 ans pour les personnes en situation de handicap, sans condition de diplôme, l'opportunité de s'engager auprès des aînés. Les volontaires participent ainsi à rompre l'isolement des personnes âgées et à renforcer le lien social, tout en découvrant le quotidien des établissements et en apportant un appui bienveillant aux équipes et aux résidents.

Renforcer les liens intergénérationnels et attirer de nouveaux talents

Dans un contexte où l'isolement des aînés représente un défi majeur, l'engagement des volontaires en Service Civique Solidarité Seniors dans les établissements du grand âge joue un rôle essentiel. En accompagnant chaque jour les résidents avec les professionnels, ils aident à préserver leur autonomie et à renforcer les liens intergénérationnels, essentiels à la vitalité du secteur.

Grâce à son réseau, la FNAQPA facilite l'accueil de ces jeunes en immersion et œuvre pour valoriser ces métiers essentiels. Ce partenariat vise ainsi à fédérer les acteurs du secteur autour d'une ambition commune : rendre les établissements plus vivants et attractifs, tout en accompagnant les jeunes dans leur parcours d'engagement.

La journée se conclura par des échanges et des témoignages de volontaires et de résidents, illustrant concrètement les bienfaits de cette dynamique solidaire.

À propos du Service Civique Solidarité Seniors

La mobilisation Service Civique Solidarité Seniors a été lancée en mars 2021 par le Ministère chargé de l'Autonomie et le Secrétariat d'Etat chargé de la Jeunesse et de l'Engagement, avec l'ensemble des acteurs du Grand Age et du Service Civique parmi lesquels, Unis-Cité, Monalisa, La Croix-Rouge française, les Petits frères des pauvres, le groupe SOS seniors, la Fehap, ... Soutenue initialement par le groupe Malakoff Humanis, elle fait aujourd'hui partie des programmes communautaires de la fédération Agirc-Arrco. <https://www.sc-solidariteseniors.fr/>

À propos de la FNAQPA

La FNAQPA (Fédération Nationale Avenir et Qualité de vie des Personnes Agées) est l'une des principales organisations représentatives du secteur gérontologique. Elle s'adresse aux gestionnaires d'établissements et services pour personnes âgées à but non lucratif pour défendre leurs intérêts et la qualité de vie des aînés.

CONTACTS PRESSE

FNAQPA

Sana BENSAOULA
Responsable communication
06 67 86 96 73
s.bensaoula@fnaqpa.fr

AND-SC2S

Matthias TOUILLON
Responsable Régional Auvergne Rhône-Alpes
mtouillon@sc-solidariteseniors.fr
07 63 44 98 73